

2020年（令和2年）5月20日（水）

「新型コロナウイルス（COVID-19）」感染者の回復・完治について

パシコン技術管理株式会社
代表取締役社長 村上和史

2020年（令和2年）4月14日（火）付で、「「新型コロナウイルス（COVID-19）」感染者の発生について」を公表いたしました。

当社本社（五反田オフィス）に2020年（令和2年）4月3日（金）まで勤務していた「派遣従業員」1名が、4月12日（日）の夜「新型コロナウイルス（COVID-19）」に感染していることが判明し入院治療しておりましたが、4月26日（日）に退院され現在は無事に回復・完治したことを報告いたします。

当社は継続して、政府発令の「緊急事態宣言」（2020年（令和2年）4月7日（火））、および東京都が発表した「緊急事態措置」（2020年（令和2年）4月10日（金））に基づき、その主旨に全面的に協力することを目的として、また一人ひとりの行動が社会全体に影響をもたらすという強い自覚と危機感をもって、経営してまいります。

関係各位は、ご理解のほどよろしくお願いたします。

なお、各部門対応につきましては、これまで通り各部門担当者までメールにてご連絡頂けますようお願い申し上げます。

以上